

Santos Escarabajal García, investigador y colaborador de la FCMH, ha donado 150 ejemplares de su traducción de poemas del universal poeta oriolano al náhuatl a la Escuela Preparatoria número 1 "Lic. Adolfo López Mateos", adscrita a la Universidad Autónoma del Estado de México. Dicha donación permitirá que los versos de Miguel Hernández sean aprendidos y estudiados en la antigua lengua vernácula mexicana, con lo que la difusión hernandiana alcanza un nivel desconocido en otros autores españoles.